

L'INFLATION, UNE VRAIE INQUIÉTUDE

La rentrée s'inscrit sous le signe de la perte de pouvoir d'achat pour les salarié·es, alors même que les profits explosent pour les actionnaires. Le rôle d'une municipalité de progrès, c'est d'assurer à tous un service public de qualité et de proximité. Mais pour ça, il faut des moyens supplémentaires ! Le projet du gouvernement de faire baisser de 0,5% chaque année entre 2022 et 2027 les budgets de fonctionnement n'est pas compatible avec une inflation à 7 ou 8%.

Le désengagement de l'État à répondre aux difficultés sociales contraint les communes à restreindre leurs investissements pour conserver un équilibre budgétaire, alors même que c'est en investissant massivement dans l'économie réelle que l'on crée de la vraie croissance.